

水泳部OB・OGの皆様へ

拝啓新緑の候、ますますご健勝のことと存じます。古田先生が80歳(2015年11月7日)になられる機会に、傘寿祝いを兼ねて、22・23回生の同窓会を催しました。その際、先生にお願いして、先生が所有されていた水泳部の思い出の写真を譲って頂きました。池で練習していた六甲工業高等学校時代の写真もあり、貴重な写真を皆様にもお見せしたいと思い、数枚ピックアップして、水泳部の沿革について簡単にまとめましたのでご覧下さい。

2016年5月 KM23B 白水善之



2015年(平成27年)5月5日に、22・23回生が集まり、古田先生(79歳)の傘寿祝いを催した時の写真です。現在、先生は垂水区のスポーツクラブの事務局や矢元台公園の管理会の会長等、地域のコミュニティー活動に積極的に参加され、毎日忙しくされています。



1998年(平成10年)8月15日に神戸オリエンタルホテルにて古田先生(62歳)と矢部先生(65歳)の退職祝いを催した時の写真です。上列右から2番目が田口秀文先生(38歳)です。田口先生は1992年(平成4年)4月から顧問に就任し、古田先生から寺田先生へバトンタッチした後もサポートしてくれており、24年間水泳部の顧問を続けて下さっています。



1970年(昭和45年)8月に垂水区のプールが完成しました。水泳部発足後、11年目にして念願のプールが完成し、1990年(平成2年)まで20年間 垂水区のプールで練習しました。



1989年(平成元年)8月に垂水区のプールでOB会を開催しました。



1960年(昭和35年)頃の写真です。1959年(昭和34年)に古田菊夫先生(23歳)が神戸市立六甲工業高等学校に赴任し、水泳部を創設しました。古田先生は1999年(平成11年)3月に定年退職(63歳)されるまで、神戸市立六甲工業高等学校:6年間、神戸市立工業高等専門学校:34年間、合わせて40年間水泳部の顧問をして下さいました。水泳部は2016年で創部57年になります。



1964年(昭和39年)まだプールがなく、池で練習していた当時の貴重な写真です。池は現在の舞子中学校・西舞子小学校がある付近にあったそうです。

【神戸高専 水泳部の沿革】

1957年(昭和32年):神戸市立六甲工業高等学校 開校(新設,兵庫区)⇒1959年(昭和34年):六甲工業高等学校 垂水区へ校舎移転
⇒1963年(昭和38年):神戸市立六甲工業高等専門学校 開校(改組)⇒1966年(昭和41年):神戸市立工業高等専門学校に改称
⇒1979年(昭和54年)近畿地区高専大会の開催を開始⇒1981年(昭和56年)西日本高専大会の開催を開始
⇒1989年(平成元年)8月:垂水区のプールでOB会開催⇒1990年(平成2年)4月:西区へ校舎移転
⇒1995年(平成7年)全国高専大会の開催を開始⇒1996年(平成8年):OB会の昼の部を西区のプールで毎年開催し始める。
⇒1999年(平成11年):寺田雅裕先生が顧問に就任⇒2000年(平成12年)2月15日:矢部博道先生逝去(68歳)⇒2000年8月:寄付開始
⇒2005年(平成17年):OB会の名称を「泳合会(おようごかい or えいごうかい)」として活動を開始しました。